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２番  柴立 豊子  議 員 

 

 

１ 第９期介護保険計画策定について 

 

 （１）第９期介護保険計画の特徴は何か。 

 

 （２）市の保険料は他市と比較してかなり高い。要因は何か。 

 

（３）介護保険料は 40 歳以上の市民全員が支払う義務がある。物価高騰が続いてい

ることからも、第９期介護保険計画では、第１号保険料を下げる手立てを考える

べきではないか。 

 

 

２ 学校に行けない子どもたちにどう手を差し伸べるか 

 

（１）カウンセラーの配置についてどのようになっているか。 

また、カウンセリングはどこで行われるのか。 

 

（２）不登校の原因は様々だが、一人一人に向き合うのは難しい。本市ではどのよう

な手立てがされているか。 

 

（３）不登校児の居場所として教育支援センターがあるが、どのような取組がされて

いるのか。 

 

（４）原因が様々であれば、居場所も複数必要ではないか。子どもたちを何とかした

いという思いで個人又は団体でフリースクールを開設したいという方々がいる。

その場合に何か支援を受けることができるのか。 

また、フリースクールに通う場合、保護者への支援はあるのか。 

 

３ 自衛隊への名簿提供について 

 

（１）今、私企業などで個人情報の漏洩が問題になっている。本市で行っている自衛

隊への 18歳、22歳の名簿提供は問題にならないのか。 

 

（２）自衛隊の内部資料では、自衛隊志願者への質問に対し、「ダイレクトメールで

知った。」という回答はわずか１.４％であるとしている。そのことに対してどの

ような見解を持たれているか。 
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（３）市民の不信を受けないためにも提供の事実を公表し、提供してほしくない人の

除外申請を受けるべきではないか。 

 

 

４ 基地内でのＭＱ－９オーバーランについて 

 

（１）８月 22 日の午前に起こった事故が翌日に発表された。市の説明はなぜ遅くな

ったのか。 

 

（２）遠隔操作に対する不安を訴える市民もいる。不安を払しょくするためにはどう

説明するのか。 

 

（３）原因究明と再発防止は当然だが、運用の中止を求めるべきではないか。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


